

Chère ou cher ami(e),

Compte tenu d'un état de santé qui se détériorait rapidement j'ai décidé de quitter ce monde lui-même en voie de dégradation accélérée qui nous laisse peu d'espoir pour celles et ceux qui nous suivent*.

Gardez une pensée pour moi en souvenir des moments de qualité passés ensemble.

Avec toute mon affection. Et mon immense gratitude à Ginesa, mon amour.

Michel-Igor GOURÉVITCH



** résultat de la faillite des générations de l'après-guerre 1939-45, dont je fais partie, obnubilées par la lutte entre le capitalisme/libéralisme et le communisme/socialisme au temps de la guerre froide, tout aussi productivistes et pollueurs l'un que l'autre et qui nous ont masqué les vrais enjeux planétaires, climatiques et écologiques ; le XXIème siècle va être un enfer pour beaucoup*